

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection](#)[La correspondance croisée entre François Guizot et Dorothée de Lieven : 1836-1856](#)[Collection](#)[1850-1857 : Une nouvelle posture publique établie, académies et salons](#)[Collection](#)[1852 \(1er juin-13 novembre\) : Guizot historien, liberté de ton et d'analyse](#)[Item](#)[37. Dieppe, Jeudi 15 juillet 1852, Dorothée de Lieven à François Guizot](#)

37. Dieppe, Jeudi 15 juillet 1852, Dorothée de Lieven à François Guizot

Auteurs : Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Les mots clés

[Amis et relations](#), [Elections \(Angleterre\)](#), [Femme \(diplomatie\)](#), [Mariâ Aleksandrovna \(1824-1880 ; impératrice de Russie\)](#), [Vie domestique \(Dorothée\)](#)

Relations entre les lettres

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

Présentation

Date 1852-07-15

Editeur de la fiche Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Information générales

Langue Français

Cote 3263, AN : 163 MI 42 AP Papiers Guizot Bobine Opérateur 15

Nature du document Lettre autographe

Support copie numérisée de microfilm

Etat général du document Bon

Localisation du document Archives Nationales (Paris)

Transcription

37 Dieppe jeudi 15 juillet 1852

De lessert que j'avais chargé de me trouver une maison, m'en a donné une fort commode, sur la rue, un peu loin de tout le monde c'est vrai, mais enfin très bien, seulement je la trouve bien humide et je commence à avoir peur. J'aime mieux les

auberges mais il n'y a pas un trou. Il faut donc rester.

J'attends Aggy avec impatience aujourd'hui enfin. Je n'ai pas de nouvelle à vous dire. J'ai écrit à l'Impératrice une longue lettre ce matin. Je puis lui écrire tendrement bien à mon aise. Je lui ai mandé mes observations de Paris, il y a un courrier prussien.

5 heures. Voilà Aggy arrivée. Dieu merci. Bien mauvaise mine, il faut que je raccommode cela. Lord Cowley croit que le parti ministériel aura 300 voix à la chambre, ce n'est pas la majorité, mais c'est un parti très compacte, et dont on pourra toujours tirer de bonnes choses. La grande aigreur est entre les Peelistes & les Derby. Est-il possible ! et Aberdeen en est ! Adieu. Adieu.

Je n'ai rien de plus à ajouter.

Citer cette page

Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857), 37. Dieppe, Jeudi 15 juillet 1852, Dorothée de Lieven à François Guizot, 1852-07-15

Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Consulté le 11/01/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Guizot-Lieven/items/show/4362>

Informations éditoriales

Date précise de la lettreJeudi 15 juillet 1852

DestinataireGuizot, François (1787-1874)

Lieu de destinationVal-Richer

DroitsMarie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0.

Lieu de rédactionDieppe (France)

Notice créée par [Marie Dupond](#) Notice créée le 09/09/2022 Dernière modification le 18/01/2024

37. // Dijze jeudi 15 juillet
1852.

I dessert que j'avais chargé d'
une trouée une maison, mais
à domi une fort condamnée,
sur la une, un poulain d'
tout le monde c'droit, mais
après trois fois, seulement
j'la trouée bien fermée
et j'ai commencé à avoir
peur. j'ai mis dans le
auberge mais il n'y a
pas une troue. il faut donc
rester.

j'attends avec impa-
tience aujourd'hui aujour-
d'hui j'ai pas de nouvelles
de vous deux. j'ai écrit à l'empereur
notre une longue lettre ce

matin. je peu le visiter
demain bientôt à mon avis.
je le vis au moins une obser-
vation de Paris, il y a un
certain pression.

5 h. voilà appuy arriver
de la mer. Il va manquer
seulement, il faut que je revue
ma carte.

Lord Somley sort pour les
parties ministérielles au moins 300
voix des deux chambres, un tiers
par la majorité mais c'est
un parti très compact, et
dans un poème toujours lire
de bonnes choses. La grande
aiguise va être la fidélité
à la Derby. et il posséder

de nombreux amis!
Adieu,
Adieu, je n'ai rien de plus
à ajouter.